

Aumentan salarios y prestaciones a policías

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez

Miércoles 01 de Septiembre de 2010 17:02

HERMOSILLO, Septiembre 1.- En reconocimiento al esfuerzo y dedicación de los policías estatales y como parte de la estrategia contra el crimen organizado en Sonora, el Gobernador Guillermo Padrés anunció incrementos sustanciales en sueldo y prestaciones para ellos y sus familias, así como dotación de equipo y una nueva flota vehicular.

Incentivos de hasta 25 mil pesos por desempeño; estímulos por participar en operativos de alto riesgo, entre otros, además de la entrega de 65 vehículos y armamento por más de 24 millones de pesos, atención personalizada en los servicios de salud para sus familiares, forman parte de esta nueva estrategia de seguridad del Gobierno del Estado.

Durante la entrega histórica de vehículos y armamento especial que incluye el equipo antimotín, el Ejecutivo destacó el reforzamiento de policías en el estado para hacer frente a la inseguridad.

El mandatario estatal reconoció la valentía y riesgo al que se enfrentan los elementos y acompañado por el Secretario de Seguridad Pública, Ernesto Munro Palacio y el Procurador de Justicia del Estado, Abel Murrieta Gutiérrez, afirmó que este anuncio se debe a un estudio estratégico que conlleve a mejorar los números que se tienen en Sonora en el combate al crimen organizado.

Exige lealtad a Policías

Durante su intervención dijo que también en reciprocidad exige lealtad a México y al Estado por parte de los policías, pues el tiempo de ignorar situaciones que suceden y dejar el camino libre a la delincuencia ya quedó atrás.

“En ese ánimo esperamos que sea recíproca, exigimos lealtad, compromiso, resultados, que los tiempos de “hacernos de la vista gorda” ya pasaron, que los tiempos de llegar a acuerdos con “el lado oscuro de la sociedad” deben de pasar, porque no va haber nadie que los trate mejor que los ciudadanos, que el gobierno mismo, para que exista esta correlación de que ustedes nos protejan, pero que también el estado los proteja a ustedes”, subrayó.

Aumentan salarios y prestaciones a policías

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Miércoles 01 de Septiembre de 2010 17:02

El Gobernador anunció una renivelación y los elementos de nivel 3 con sueldo de 6,320 pesos mensuales, subirán al nivel 7, percibiendo un ingreso de 11,323 pesos.

Los jefes de grupo, de nivel 6 pasarán al nivel 9, incrementando su sueldo de 9,781 pesos a 14,760.

Los policías estatales y los jefes de grupo recibirán estímulos adicionales, entre los 3 mil y 4,500 pesos respectivamente, cuando sean enviados a operativos de alto riesgo.

También disfrutarán los policías del estado el estímulo al

Aumentan salarios y prestaciones a policías

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Miércoles 01 de Septiembre de 2010 17:02

desempeño, un apoyo de entre cinco mil a 25 mil pesos al mes, por acciones realizadas.

Aunado a esto, en acuerdos con el ISSSTESON, se creará un enlace de vinculación con la Secretaría de Seguridad Pública, para la atención de los servicios médicos en los hospitales y unidades médicas de todo el estado.

La Policía tiene ya vehículos, armamento y equipo de seguridad, con valor de 24 millones 108 mil 851 pesos y las corporaciones serán reforzadas con 63 unidades tipo pick up, equipadas con radio, torretas y sirenas.

Aumentan salarios y prestaciones a policías

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Miércoles 01 de Septiembre de 2010 17:02

En armamento, tendrán más ametralladoras, carabinas, lanza granadas, cartuchos, granadas, esposas, toletes, escudos, cascos, chalecos antimotines, abre puertas y espinilleras.

El Procurador General de Justicia, Abel Murrieta Gutiérrez, señaló que los policías de sonora tendrán armamento con calibre similar al que utiliza el crimen organizado.